

Dissertation contrats administratifs

Par **Bebert**, le **11/03/2017 à 14:22**

J'ai une dissertation à rendre en droit administratif sur le sujet "le droit des contrats administratifs, est-il déséquilibré?" J'avais pensé comme problématique: En quoi est-il déséquilibré? Il me semble un peu vague comme problématique, mais au même temps il me semble être une bonne problématique. Qu'est-ce que vous en pensez?

Par **Bebert**, le **15/03/2017 à 19:47**

Hello

Par **Fax**, le **15/03/2017 à 20:03**

Bonsoir,

Il est difficile de vous dire ce qu'une problématique donne sans le plan qui va avec.